

加太小学校だより

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

令和6年
5月31日
No.5



わかる楽しさ できる喜びを

本校では、子どもたちに「自ら伝える力」「自らかかわる力」をつけていこうと、取組を進めています。複式のわたり授業において学習リーダーを中心に自分たちで学習を進めたり、ペアやグループで話し合う機会を多く取り入れたりすることで、子どもたちは、相手にわかるようにはっきりと話したり、友だちの話を聞いたりすることができるようになってきています。しかし、その一方で、様々な場面で粘り強く取り組めなかったり、すぐに人を頼ってしまったりするなど受け身の姿が見られます。

そこで、子どもたちが学習に自ら進んで取り組めるように基礎的・基本的な内容を確実に身に付けることで「わかる楽しさ」や「できる喜び」を味わわせていこうと授業改善や補充学習に取り組んでいます。教師が子どもたちに寄り添い、きめ細かい指導や支援をすることで子どもたちは意欲的に学習に取り組めるようになってきています。今後も子どもたちの「わからないことをわかるようになりたい」「一人でできるようになりたい」という気持ちを大切にしていきたいと思っておりますので、ご家庭でも子どもたちの頑張りに声をかけたり、励ましたりしてあげてください。どうぞよろしくお願いいたします。



メディコンウィークの実施について

6月14日（金）～6月20日（木）までメディコンウィークを実施します。メディコンウィークとは、電子メディア（テレビ、ゲーム、スマホ、パソコンなど）を適切に利用できる力をつけ、健康的な生活を送り、有意義な時間の使い方ができるようにメディアの使用をコントロールしようという取組です。

そこで、メディコンウィーク前に子どもたちに自分の日頃の生活を振り返り、メディアの使い方を見直すきっかけにしようと、児童集会で保健委員会が劇をしました。「時間を決めずにメディアをいつまでも見てしまうこと」「メディアを見ながら宿題などをしてしまうこと」「寝る直前までメディアを見ていること」について考える発表でした。今後は、メディコンの取組とともに、よりよい過ごし方ができた事例などを学級で出し合い、自分の生活を改善できるように有意義な過ごし方について話し合っていきます。そして、子ども自身にメディアとの付き合い方をしっかりと考えさせていきたいと思っております。メディコンウィークの詳細については、後日お知らせします。ご家庭でもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



元気に体を動かそう

亀山市では、体力向上をねらいとして、小中学校統一して「Kameyama Sports Week」に取り組んでいます。本校では、現在、次のような取組をしています。

◇外で元気よく遊ぼう

休み時間に運動場を見ると、元気よく外で遊ぶ子どもたちの姿が見られます。少し前は、サッカーで遊ぶ子が多かったのですが、ブームがあり、最近は一輪車や鬼ごっこ、遊具などで遊んでいます。また、全校で遊ぶロング昼休みには、児童会が企画した「三角おにごっこ」をたてわり班対抗で行いました。子どもたちは、全速力で運動場を走り回り、全校で楽しみました。



◇なわとび集会に向けて大なわの八の字跳びをがんばろう

6月21日に行われるなわとび集会では、低・中・高学年別に大なわの八の字跳びの発表があります。それに向けて、現在は、金曜日の朝学習の業前なわとびの時間などに体育館で八の字跳びの練習に励んでいます。2分間で何回跳べるか、自分たちの目標をたて、目標を達成できるようにみんなで協力し合って頑張っています。



🌸🌸🌸🌸🌸 花いっぱい活動に取り組んでいます 🌸🌸🌸🌸🌸

今年度も花ボランティアさんにお世話になりながら、月1回花いっぱい活動に全校で取り組んでいます。5月の花いっぱい活動では、マリーゴールドやサルビア、メランポジウム等の花の種をまきました。うまく発芽させて、立派な苗に育てた後は、プランターに植えて加太駅や地域の施設に持って行ったり、保護者や地域の方に苗の配布をしたりする予定です。

このような活動を通して、子どもたちが、協力、感謝することの大切さを生きた教育として学び、生命の尊さを実感してほしいと思っています。

